
 

 

 

     
 

 

1.0 ACCUEIL ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

 
 Présent Absent 

Représentant parent Vanessa Grenier X  

Représentant parent Caroline Lacelle X  

Représentant parent Noémie Gagné X  

Représentant parent Jean-François Tessier X  

Représentant parent Charles Bourdon X  

Membre de la communauté Marie-Pier Boucher X  

Membre de la communauté Helena Barbosa  X 

Représentante enseignante Andréane Bourdon X  

Représentante enseignante Marie-Pier Audet X  

Représentante des professionnelles Annie-Anne Ouellette X  

Représentante SDG Sylvie Grondines X  

Représentante personnel de soutien Véronic Millaire   

Direction Catherine Farrugia X  

 

Il y a quorum. Le quorum aux séances du conseil d’établissement est de la majorité de ses membres en 

poste, dont la moitié des représentants des parents (LIP, art. 61). 

 

 

2.0 QUESTION DU PUBLIC 

 

Aucun public. 

 

3.0 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

 

Il est proposé d’adopter l’ordre du jour en ajoutant les sujets « RH » et « École des grands » au 

point « Varia ». 

 

Proposé par Annie-Anne Ouellette 
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4.0 SUIVI ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE MARS 2025 

 

Il est proposé d’adopter le procès-verbal du 18 mars 2025 sans aucune modification mais avec 

plusieurs suivis : 

 

• Point 9.0 (Consultation des élèves sur le bienêtre à l’école)   

L’équipe CAR est présentement en train d’analyser les résultats. 

 

• Point 10.0 (Cour d’école) 

Marie-Pier confirme qu’un sondage a eu lieu auprès du personnel et des élèves et que 

la priorité sera mise sur l’asphaltage pour l’instant. 

 

• Point 11.0 (Classe nature) 

Proposition du statu quo en considérant les réalités de la classe nature. Le fait que la 

classe soit considérée « nature » sera  nommé au choix de tâche.  

 

• Point 12.0 (Location de salle) 

En attente de suivi de la ville. Le CSSHL confirme que nous n’avons jamais reçu de 

transfert de leur part. 

 

• Point 14.0 (Comité des finissants) 

Le chèque de 1000$ a été déposé quelques jours plus tard car il était en attente de 

traitement au CSSHL. Il y a donc un total de 1399$ dans le compte 89203. 

 

• Point 16.0 (Enseignants – Diner présco érablière) 

Le CE paie l’activité en totalité, soit de 1024,80$ .  

 

Proposé par Annie-Anne Ouellette 

 

RÉS CE # 15-04-2025-2 

 

5.0 PLACE DES ÉCRANS À L’ÉCOLE 

 

• L’arrivée de l’intelligence artificielle (IA) demandera de la vigilence et de la 

sensibilisation envers nos élèves de la part du CSSHL et des parents. L’école pourrait 

interpeller des spécialistes. Une démarche pour établir les balises est débuté avec CSSHL. 

 

6.0 RÈGLES DE FONCTIONNEMENT DU SDG 25-26 

 

• Acceptation des règles de fonctionnement avec les modifications suivantes : 

• liste des contacts page 7 ;  

• le moyen de communication page 8 ; 

 

Proposé par Jean-François Tessier 

 

RÉS CE # 15-04-2025-3 
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7.0 LISTE DES ÉCOLES ET DES CENTRES, ACTES D’ÉTABLISSEMENT ET PLAN 

TRIENNAL 

 

Présentation des documents aux membres. 

 

8.0 CODE DE VIE 2025-2026 

 

Présentation du document. 

 

Proposé par Noémie Gagné 

 

RÉS CE # 15-04-2025-4 

 

9.0 PHOTOS SCOLAIRES 

 

Roxanne Bélisle propose une ristourne qui s’apparenterait à celle de Mme Michaud en terme de 

pourcentage. Toutefois, elle n’aurait pas d’objets promotionnels à offrir (tasses, porte-clés, tapis 

de souris, etc). Elle offrirait les photos numériques ainsi que des ensembles de photos imprimées. 

À titre indicatif, peu d’objets promo ont été vendus cette année.  

 

Ses plages horaires se remplissent déjà rapidement pour le début d’année 25-26. Si nous allons 

de l’avant, elle aurait les 18-19 septembre à nous offrir, ce qui donnerait 2 semaines plus tôt que 

cette année. Cela augmenterait les chances d’avoir tout le matériel à temps pour les Fêtes.  

 

* On demande quel est ce-dit pourcentage ? À suivre avec une réponse à la prochaine rencontre.  

 

Proposé par Andréane Bourdon  

 

RÉS CE # 15-04-2025-5 

 

10.0  SUIVI DU PROJET CAR 

 

• Il y a eu deux jours de rencontre en octobre, une en février et deux en mai. Mot à retenir : 

collaboration !  

• Un questionnaire maison s’est tenu en lien avec la sécurité dans l’école.  Nous sommes en 

attente des résultats.  

• L’équipe souhaite, dès l’an prochain, que l’équipe-cycle arrime les apprentissages 

académiques pour faciliter le passage d’une année à l’autre.  

 

11.0  SCP 

 

Augmentation de la participation du personnel pour compléter les baromètres. Nous avons vécu 

le 7 avril l’activité récompense école : récréation prolongée avec chocolat chaud, tim bits et feu 

extérieur. Les élèves et adultes ont bien apprécié. Le comportement vedette est « Je respecte la 

bulle. ». Présentement, 5 cadenas sont ouverts sur 14. 
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12.0  SOUPER BÉNÉFICES MIKES 

 

• Ce souper est toujours le bienvenu ; 

• Il se tiendra le 4 juin. L’horaire reste à venir. Il y aura une rotation des équipes toutes les 

heures; 

• 500 billets seront en vente et il y en aura de disponibles à la porte. C’est encore un 

bénéfice de 100% ; 

• La vente débutera début mai ; 

• Ce sera, encore cette année, des élèves de 5e année qui feront le service car ils 

bénéficieront l’année suivante (contrairement aux élèves de 6e qui partiront vers l’école 

secondaire). 

 

Proposé par Noémie Gagné  

 

RÉS CE # 15-04-2025-6 

 

 

13.0 ENSEIGNANTS 

 

Marie-Pier nous informe : 

 

• Remise de médailles aux enseignants de la part de la nouvelle direction.  

Reconnaissance de leur adaptation positive face aux changements de direction et mise en 

valeur de la vision positive et de la capacité d’adaptation du personnel face aux 

changements qui peuvent être insécurisants. 

 

• Spectacle de talent 

Soulignement de l’implication des élèves dans le spectacle ; 

Remerciements envers les enseignants pour leur engagement dans l’organisation, une tâche 

exigeante menée avec brio; 

Le spectacle revient chaque année et crée un sentiment d’appartenance à l’école; Nous 

rappelons l’importance de valoriser le travail des enseignants qui rendent possible ce 

spectacle année après année. 

 

• Défi sciences 

Une activité forte et positive pour les élèves de 3e à 6e année ; 

Occasion de vivre une compétition stimulante dans un contexte éducatif. 

 

• La campagne de financement des bas couvrira les coûts pour l’activité de Geronimo. 

 

• Le mini-volley pour les 5e et 6e année est bien apprécié. 

 

• « Jamais sans mon casque » 

 

Nous sommes à la recherche de partenaires afin de pouvoir offrir un casque adéquat à un 

plus grand nombre d’élèves. Le responsable de l’activité suggère par exemple : 
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- Le CSSHL 

- Le club Optimiste 

- Les Lions 

- La municipalité 

- La députée madame Jeannotte, auprès de qui il a commencé les démarches, mais il 

mentionne que notre demande pourrait venir appuyer la sienne.  

- Certains commerçants (Vélo Famille est déjà un partenaire et il devrait solliciter 

aussi Canadian Tire qui est un partenaire officiel.) 

Est-ce que l’OPP est prêt à faire des démarches pour que nous puissions offrir plus de 

casques ? Il est préférable que l’achat se fasse par l’organisateur de l’activité, M. Poulin, 

qui a des prix spéciaux sur les chats. Il est possible de communiquer directement avec lui 

ou de passer par moi.  

Merci de l’intérêt que vous porterez à ce projet. 

 

Nancy Caron 

 

14.0 EMPLOYÉS DE SOUTIEN 

 

 Rien à signaler.  

 

15.0 SERVICE DE GARDE  

 

Mme Sylvie Grondines nous informe que le service de garde sera ouvert les 25, 26 et 27 juin. 

 

Proposé par Charles Bourdon 

 

RÉS CE # 15-04-2025-7 

 

16.0 PROFESSIONNELS 

 

Mme Annie-Anne Ouellette informe que  

o Le service de psychologie est maintenant centralisé dans le CSSHL ; 

o Concernant le service d’orthophonie : organisation évaluation/scolaire encore en réflexion 

pour effectuer le virage. 

 

17.0 OPP 

 

• Reprise de la soupe-école par l’OPP. La dernière distribution se fera le 17 avril pour 24-25 ; 

• Offre de chocolats pour les élèves et les membres du personnel pour Pâques. 

• Comité finissants :  Ça roule, bien organisé. Les parents seront informés de la date de prise de photos.
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18.0  COMITÉ DE PARENTS 

 

M. Bourdon nous informe que la dernière rencontre a été annulée. La prochaine sera le 13 mai.  

 

19.0 COURRIER REÇU 

 

 Aucun courrier reçu. 

 

20.0 VARIA  

 

Suivi ressources humaines  

1 TES pas de surveillance 

 

École des grands 

Jean-François nous présente l’École des grands.  

Par la suite, il nous a transmis une invitation à vivre l’expérience durant un avant-midi. La 

direction ira vivre l’expérience. 

 

21.0 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

Levée de l’assemblée à 20h10. 

 

Proposé par Caroline Lacelle 

 

RÉS CE # 15-04-2025-8 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

_____________________________           _________________________________ 

 

Caroline Lacelle, présidente            Catherine Farrugia, directrice par interim 

 


